



Photo Schell

Les Feux de Saint-Jean



Photo Schell

Les Trois Sapins de la Saint-Thiébaud



Photo Braun

Nid de Cigognes

Quand on parle de l'Alsace on évoque tout de suite ses costumes si gracieux, qui sont un hommage rendu à la tradition ancestrale par toute une population qui conserve pieusement et jalousement le souvenir de son glorieux passé.

Les cigognes, elles aussi fidèles si l'on peut dire à la tradition locale, nichent au faite des cheminées des vieilles demeures au style si particulier.

Que peut-on imaginer de plus agréable que les nombreuses coutumes de ce pays si captivant ? Fêtes locales égayées des costumes féminins des plus seyants et des costumes masculins si curieux ; fêtes au caractère en général religieux, etc. : autant de coutumes qui sont bien particulières à cette région d'Alsace.

Enfin dans l'ordre gastronomique, en dehors de la choucroute, de la charcuterie et de la bière, nous citerons les fameux vins d'Alsace, les eaux de vie de kirsch et les excellentes liqueurs locales.



Photo Braun

Ech Lüeg was ich Lüeg. Benjamin Valloton

When one speaks of Alsace, one immediately calls to mind the graceful costumes, which are a homage paid to the ancestral tradition of a whole population which keeps alive the pious and jealous memory of its glorious past.

The storks, they too, one might say, faithful to local tradition, build their nests at the tops of the chimneys of the old dwellings.

What could one imagine more delightful than the numerous costumes of this enchanting land ? Local festivals brightened by the most becoming costumes of the women ; festivals usually of a religious character, etc. all the costumes that are peculiar to this part of Alsace.

Lastly, as far as gastronomic matters are concerned, besides « choucroute » (a kind of preserved cabbage), cooked meats, and beer, let us mention the famous alsatian wines, the kirsch (cherry brandy), and the excellent local liquors.



Photo Braun

Un Groupe d'Alsaciennes



Photo Braun

Jeune Fille Alsacienne



Photo Braun

Fillette Alsacienne



Photo Braun

La Fête au Village en Alsace



Photo Braun

Trois Petites Alsaciennes vous courtent

Publié par CHANTECLER
avril 2019

Source :
Fédération des syndicats
d'initiative
ÉDITIONS DES
ALBUMS TOURISTIQUES
DE LUXE
MARSEILLE, 1935-36
Fédération des syndicats
d'initiative
(album in-folio)